



# Columnas ESTATALES

**25 de febrero 2025**

*Mexiquense* vota,  
es justo



## SE COMENTA

**Que** ahora resulta que viene otra megamarcha, mañana, para el **centro de Toluca**. Está clarísimo y es irrefutable el derecho a la libre manifestación de cualquier ciudadano, lo que llama la atención es la frecuencia con que se están dando estos movimientos últimamente en el **Estado de México**, con temas por demás indefinidos y variopintos en una misma jornada. Como cuando se juntan los transportistas de cuestionadas organizaciones con los de salud y hasta con los barberos...

Ahora la advertencia es por parte de una organización contra la reforma magisterial (sí, aquella que se trató de implementar en tiempos de **Peña Nieto**). De plano ya suena a gato encerrado, como queriendo hacer ruido en una entidad que va marchando razonablemente a la solución de añejos asuntos. Y mientras, la afectación a la **ciudadanía** y a la actividad comercial se está volviendo algo crónico. ¿Qué mano mece la cuna? Al tiempo.

**Que** ayer el **Tribunal Electoral del Estado de México** resolvió las primeras impugnaciones de aspirantes rechazados para la elección judicial en la entidad. Llamó la atención el caso de **Gabriela Gamboa Sánchez**, ex panista que fuera diputada local y tristemente célebre presidenta municipal de Metepec por **Morena**, a quien el comité del Legislativo le desechó en el primer filtro su solicitud de registro para una **Magistratura del Tribunal Superior de Justicia en Materia Civil**.

Sin embargo el tribunal “bateó” la querrela, pues quedó claro que tuvo un plazo de **12 horas** para subsanar las inconsistencias detectadas en su registro y, aunque en su momento el mencionado comité le ofreció asesoría, ni siquiera acompañó su solicitud con la documentación requerida. De plano hay madera que no agarra barniz.

**Que** ya ven una pequeña luz al final del túnel en el que ellos mismos se metieron, y ayer el **Consejo General del IEEM** avaló sus documentos básicos a los vestigios del **PRD** en el Estado de México. Les dieron un mes para elegir a su dirigencia estatal y, si lo logran sin empleitarse, quedarán constituidos como nuevo partido local. Podrán seguir a costillas del erario y participar en la elección de 2027 si sobreviven a sí mismos un par de años. ■

## LA MAQUINTA

### La última de Alfredo del Mazo

:::: El gobierno de **Alfredo del Mazo Maza** dejó al Estado de México con un serio pendiente en materia de transparencia y rendición de cuentas. Con 2 mil 247 millones de pesos observados por la Auditoría Superior de la Federación en la Cuenta Pública 2023, la entidad mexicana se ubicó entre las cuatro con mayores irregularidades a nivel nacional. Este saldo fiscal no solo refleja deficiencias administrativas, sino que también pone en entredicho la eficiencia



Alfredo del Mazo Maza

en el uso de los recursos públicos durante la última etapa de su mandato. Si bien la administración de Alfredo del Mazo se caracterizó por una narrativa de estabilidad y desarrollo, los resultados de la fiscalización revelan un panorama distinto, en el que persisten dudas sobre la correcta aplicación del presupuesto. El Estado de México sólo fue superado por Baja California Sur, Veracruz y Morelos en irregularidades detectadas, lo que subraya la necesidad de un mayor escrutinio en la gestión de los recursos públicos.

### Un perfil más para la UAEMéx

:::: **Eréndira Fierro Moreno**, actual Secretaria de Administración de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), se perfila como una de las candidatas para asumir la rectoría de la institución. Su trayectoria académica y profesional refleja un firme compromiso con la transparencia y la eficiencia en la gestión de recursos. Como Secretaria de Administración, ha implementado sistemas financieros y administrativos de vanguardia que han



Eréndira Fierro Moreno

modernizado los procesos de requisiciones, licitaciones de obra pública y actualización normativa, fortaleciendo la trazabilidad de los recursos y optimizando el presupuesto institucional. Esto ha permitido que la máxima casa de estudios se encuentre en finanzas sanas. Los tiempos de sucesión de la Rectoría ya están corriendo y día a día los candidatos comenzarán a mostrar sus perfiles.

### La raquítica oposición

:::: Lejos de mostrar un verdadero fortalecimiento, el PRD en el Estado de México se encuentra en una crisis evidente que ni **Omar Ortega Álvarez**, con todo su discurso de resistencia, puede maquillar. La renuncia de 17 integrantes de ayuntamientos, 31 dirigentes municipales y su exlíder estatal, **Agustín Barrera Soriano**, dejó al partido en ruinas, con una estructura debilitada y sin rumbo. Aunque Ortega logró que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) validara los documentos básicos del partido, la realidad es que este esfuerzo luce más como un trámite para mantener con vida un proyecto político desdibujado que como una verdadera reorganización con futuro. La oposición que el PRD pretende en la entidad no es más que una sombra de lo que fue en sus mejores años.



Omar Ortega Álvarez

## EL INSURGENTE

### Multas "sin costo"

El anuncio del alcalde de Cuautitlán Izcalli, **Daniel Serrano Palacios**, sobre la activación de multas "sin costo" a conductores que violen el Reglamento de Tránsito parece más un intento de lavado de cara que una verdadera estrategia de orden vial. La medida, presentada como una campaña de concienciación, carece de un mecanismo claro para garantizar que los infractores modifiquen su comportamiento sin una sanción real de por medio. En una entidad donde el respeto al reglamento de tránsito es más la excepción que la norma, resulta ingenuo pensar que los automovilistas cambiarán sus hábitos simplemente por recibir un aviso. Sin consecuencias tangibles, esta acción corre el riesgo de quedarse en un simple gesto simbólico, sin impacto real en la seguridad vial. Más allá de la iniciativa local, el desencuentro entre Serrano Palacios e **Isaac Montoya**, alcalde de Naucalpan, deja en evidencia la falta de coordinación entre municipios que comparten problemáticas similares.



Daniel Serrano.

En una entidad donde el respeto al reglamento de tránsito es más la excepción que la norma, resulta ingenuo pensar que los automovilistas cambiarán sus hábitos simplemente por recibir un aviso. Sin consecuencias tangibles, esta acción corre el riesgo de quedarse en un simple gesto simbólico, sin impacto real en la seguridad vial. Más allá de la iniciativa local, el desencuentro entre Serrano Palacios e **Isaac Montoya**, alcalde de Naucalpan, deja en evidencia la falta de coordinación entre municipios que comparten problemáticas similares.

### Complejidad en Toluca

Para **Ricardo Moreno Bastida**, alcalde de Toluca, la decisión de reforzar la seguridad en la capital mexiquense con más policías estatales, Guardia Nacional y fuerzas castrenses es un recordatorio de la gravedad de la crisis delictiva que enfrenta su administración. Que sea la propia gobernadora Delfina Gómez quien ordene esta intervención tras un "fin de semana bastante complejo" en materia delictiva, como lo calificó el secretario de Seguridad, **Cristóbal Castañeda**, deja en claro que el municipio no ha logrado contener la ola de violencia. Más allá de recibir refuerzos, el alcalde debe preguntarse por qué Toluca sigue siendo un foco rojo en inseguridad y qué está fallando en su estrategia local para depender de una respuesta estatal y federal. Ricardo Moreno no puede conformarse con la llegada de tropas y patrullajes; necesita demostrar liderazgo con acciones que realmente transformen la seguridad en Toluca.



Ricardo Moreno.

Que sea la propia gobernadora Delfina Gómez quien ordene esta intervención tras un "fin de semana bastante complejo" en materia delictiva, como lo calificó el secretario de Seguridad, **Cristóbal Castañeda**, deja en claro que el municipio no ha logrado contener la ola de violencia. Más allá de recibir refuerzos, el alcalde debe preguntarse por qué Toluca sigue siendo un foco rojo en inseguridad y qué está fallando en su estrategia local para depender de una respuesta estatal y federal. Ricardo Moreno no puede conformarse con la llegada de tropas y patrullajes; necesita demostrar liderazgo con acciones que realmente transformen la seguridad en Toluca.

### A tomar precauciones

Este miércoles 26 de febrero, el centro de Toluca será escenario de una mega marcha y plantón encabezado por diversas organizaciones sociales y magisteriales, que denuncian el incumplimiento de compromisos en temas clave como educación, salud, vivienda y seguridad. La movilización será liderada por la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata, el Movimiento Magisterial contra la Reforma Educativa y el Frente Popular Francisco Villa Independiente, refleja el creciente descontento con el gobierno estatal y federal. Habrá caos vial que inevitablemente provocará la protesta así que a tomar precauciones ese día en la capital mexiquense.

## EN LOS PASILLOS

### PRENDEN ALERTAS

**Comentan** que el **enfrentamiento** entre presuntos integrantes de la **Familia Michoacana** y un grupo de migrantes **colombianos**, dejó muy **ciscada** a la **gente** en la capital mexiquense, pues a pesar de todo, **no** se había registrado puntualmente un hecho de estas **magnitudes**. Cerrar filas contra el **crimen** organizado debe ser prioridad en **Toluca**.

### OTRO PROBLEMA

**Cuentan** que regularizar el transporte en la **zona sur** del Estado de México, es mucho más complejo de lo **observado** a **simple vista**. Incluso, algunos estudiosos del tema se atreven a asegurar la **dificultad** supera lo observado en la **Zona Oriente** o Valle de México. De acuerdo a **versiones** de los propios **transportistas**, un **obstáculo** más es la delincuencia organizada.

### REGRESA PASEO

**Dicen** que después de casi una **década**, nuevamente se activó el paseo dominical **ciclista** en Nautcalpan. Ahora se determinó, el **evento** se llevará a cabo **dos veces al mes**, por lo que será cerrada la avenida Gustavo Baz. El objetivo de las **autoridades** es impulsar las actividades deportivas en **familia**.

### ENIGMA EN PERMISO

**Aseguran** que sorpresivamente el primer regidor de Cuautitlán Izcalli, **Luis Fernando Vázquez**, pidió **licencia** para ausentarse de su cargo por tiempo **indefinido**. Entre decenas de **suposiciones** sobre su **futuro**, el suplente Luis Fernando Ugalde rindió **protesta** y se incorporó de inmediato a las **labores** del cargo.

# LA EDITORIAL



La transformación en el Estado de México no solo se refleja en los discursos oficiales, sino en los resultados concretos de una administración que apuesta por la austeridad y la eficiencia en el manejo de los recursos públicos. La afirmación del secretario de Finanzas, Oscar Flores Jiménez, en el marco del Día de la Bandera, resalta la importancia de un gobierno que recauda sin aumentar impuestos y que gestiona el gasto sin endeudarse.

Esto no solo fortalece la estabilidad financiera de la entidad, sino que también permite destinar más recursos a programas sociales e infraestructura, elementos clave para el desarrollo y bienestar de los mexicanos.

Sin embargo, más allá de las cifras, el reto está en consolidar este modelo a largo plazo y garantizar que los beneficios sean tangibles para toda la ciudadanía. La política de austeridad debe traducirse en mejores servicios, en crecimiento económico sostenido y en oportunidades reales para la población.

La transformación no puede limitarse a un discurso, sino que debe consolidarse con hechos que mejoren la vida de quienes más lo necesitan.



## ROSTROS

### PUNTUALES

POR: JOSÉ ANTONIO HUERTA

**+++ PREFERENCIAS: CLAUDIA SUBE Y SUBE, MIENTRAS QUE EL PRI BAJA Y BAJA**

**+++ NO PERDERÁ EL PRD SU REGISTRO EN EL 2027: JAVIER RIVERA**

**+++ SE DESLINDA DE ACUSACIONES LA EXDIPUTADA PANISTA CASTELL**

Ahora fue el periódico conservador y abierto enemigo de la 4T, El Universal, el que publicó la aceptación sin precedentes de Claudia Sheinbaum.

Hasta en estos medios de derecha, la popularidad de la Presidenta de México se encuentra en niveles nunca vistos.

Esto es, que cuenta con un 80 por ciento de aprobación, puntaje que ni el propio López Obrador alcanzó.

Y sus negativos son solo del 11 por ciento, lo que es un reflejo de los niveles con los que cuentan las oposiciones.

Y para que les duela más a los adoradores del trumpismo: la Presidenta Claudia Sheinbaum va a seguir creciendo. Al tiempo.

Y mientras más se posiciona la doctora, más se derrumba el PRI.

De acuerdo con la última encuesta de Arias

Consultores, en el Estado de México el Revolucionario Institucional solo tiene un 7.7 por ciento de preferencia electoral.

Y Morena "apenas" tiene poco más del 51 por ciento.

+++ Sin duda, Javier Rivera es de los cuadros más valiosos que conserva el PRD mexicano.

El nuevo presidente estatal del sol azteca afirma que la renuncia de Agustín Barreira no dañará a este partido.

Y sostiene que, lejos de perder el registro en el 2027, se consolidará como una verdadera fuerza de izquierda. ¿Será?

+++ La explosiva exdiputada panista Teresa Castell fue acusada de promover un reconocimiento al narcotraficante "El Mayo" Zambada.

La exdiputada por Toluca afirma que ella solo consiguió el recinto legislativo para una asociación civil, lo que nadie le cree.

Como tampoco le creyeron la encuesta falsa que publicó en sus redes sociales y que nunca bajó durante el pasado proceso electoral, pese al desmentido de la casa encuestadora.



## Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez Mendiola

### Qué Morena no “doblará” al PRI, jajaja...

Este fin de semana el PRI mexiquense confirmó porqué está al borde de la pérdida de registro con la presencia de su peor lastre que es el dueño, que no líder, de ese partido, el político más desprestigiado del país, aseguró que Morena no los va “a doblar”, cuando desde la llegada del campechano la 4T no solo los dobló, sino que casi los aniquila. Lo del prisma mexiquense es tema aparte... NOTAS CORTAS: Por cierto, si el prisma en alianza tuvo pésimos resultados, con la ruptura de la alianza opositora con el PAN, va a perder casi todo en las elecciones de este año, como lo indican algunas encuestas... A propósito, el PAN se encamina hacia el liderazgo opositor en el estado, de la mano del senador Enrique Vargas Del Villar... La gobernadora Delfina Gómez Álvarez, encabezó la Ceremonia por el Día de la Bandera y la Toma de Protesta de Bandera a 25 escoltas. Ahí estuvo el gabinete de la mandataria, ¿terminarán todos ellos el sexenio en el cargo?.. El líder estatal del PVEM y coordinador del “verde” en el Congreso local, José Alberto Couttolenc Buentello, destacó que la 62 Legislatura local aprobó la creación de los Centros Integrales de Residuos, con el objetivo de transformar la basura en energía, mediante el proceso de termovalorización... Finalmente el IEEM otorgó al PRD su registro como partido local. En realidad, es un paliativo de efecto temporal para un moribundo... La diputada local sin partido, Paola Jiménez Hernández, acompañó a la Presidenta del DIF Toluca, Rocío Pegueros Velázquez, en la conformación del voluntariado de Toluca, del cual ella forma parte. “Cuenta con todo mi apoyo y voluntad para acompañarla en este esfuerzo que nuestra amada ciudad se merece”, comentó en sus redes sociales. El PRI perdió a quien hoy sería su mejor activo en la capital mexiquense, y va a necesitar los miles de votos de la legisladora... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com



## DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBITER MARTÍNEZ

- ♦ Las cosas en el PRI, entre lo que quieren hacer creer y lo que fue la toma de protesta de la dirigente.
- ♦ Unos días antes, el grupo de priistas inconforme con la imposición de Cristina Ruíz mandan pliego petitorio a sede nacional.
- ♦ Llamada de Enrique Peña para felicitar a Cristina Ruíz. El último priista mexicano con poder. El presidente que entregó a Morena, el presidente que no ha regresado al Estado de México ni al país, el presidente que impuso al mal recordado Alfredo del Mazo, el que permitió que el ex mandatario impusiera a una falsa valiente, el mismo que ahora felicita a la imposición de Alejandro Moreno.
- ♦ Elías Rescala ignora lo que hace su jefe. ¿Se desmarca o niega a su jefe, el mismo que lo impuso? Por méritos propios difícilmente llega al lugar que tiene, muchos dudan de su capacidad.
- ♦ PREGUNTA DEL DÍA: ¿Qué tan roto está el equipo de Ricardo Moreno en el Ayuntamiento de Toluca? ¿Será cierto que Yazmín Najera, síndico del Ayuntamiento que fuera una de sus más cercanas colaboradoras en la campaña ahora está enfrentada al alcalde?

**MIENTRAS PARA LOS** priistas que estuvieron en el recinto donde el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, le tomó protesta a Cristina Ruíz, todo era felicidad, con decenas de fotos en las que se observaban militantes felices, lo cierto es que para el momento y las formas del PRI se notaría desangelado.

Está claro que los tiempos han cambiado, el poder se acabó, no se vieron figuras relevantes, será porque ya no las tienen como en otro tiempo.

Si acaso un ex gobernador, César Gamacho que estuvo en el lugar cumpliendo un papel más familiar que de peso político. El ex gobernador que todavía tuvo tareas relevantes cuando Enrique Peña era presidente del país, ahora ya no es tomado en cuenta.

Parece que es suficiente con la posición que le dieron a su hijo, que poco ha hecho para sobresalir como lo hacía el ex mandatario estatal.

El recinto que usaron para festejar la toma de protesta es la clara capacidad que ahora tiene el PRI. En otro momento, en un espacio de ese tamaño lo llenaban con militantes de dos o tres municipios, sin contar con Ecatepec que sólo con priistas de ese territorio lo llenaban.

En los nuevos tiempos del PRI festejan en todo lo alto la toma de protesta de una dirigencia a la que no le importa lo más mínimo o respetan la equidad de género. Ahora son dos mujeres, porque así le pareció bien a Cristina Ruíz, pero sobre todo a Alejandro Moreno que es su protector y benefactor.

Cómo si los hombres ya no tuvieran cabida en este nuevo PRI mexicano.

### INTENTAN DARLE LEGITIMIDAD CON UNA LLAMADA DE ENRIQUE PEÑA

Durante el evento, el líder nacional Alejandro Moreno hizo lo que en otro momento sería el gran espaldarazo a la nueva dirigencia, pero que ahora parece una burla total.

Una llamada de Enrique Peña, el ex presidente ¿En verdad le da validez a la dirigencia de Cristina Ruíz?

Y es que: Enrique Peña, el que llevó al PRI mexicano a los más altos niveles políticos en el país po-

dría ser una voz de respeto, pero...

Es el presidente que le dejó el poder a Morena; es el presidente que luego de terminar su gestión fue desterrado; no ha regresado al Estado de México ni al país; es el ex presidente que impuso al mal recordado Alfredo del Mazo y no le importó el pésimo papel que hizo; es el mismo que permitió y dio su aval para que la "valiente de mentiritas y traidora" Alejandra del Moral fuera candidata; es el presidente al que no le importa lo más mínimo lo que le pase al país y mucho menos al Estado de México, porque hasta ahora así lo ha demostrado.

¿La llamada de una figura cuestionable, le puede dar legitimidad a Cristina Ruíz?

### ELÍAS RESCALA SE DESMARCA DE ALFREDO DEL MAZO

¿Dónde estaría Elías Rescala si no fuera por el mal recordado Alfredo del Mazo? Pero ahora ya no sabe lo que hace su jefe o si se afilia a Morena.

### DESTACAR LO BUENO.

Por otro lado se debe destacar que no todo es malo. Los priistas que quedan con algún tipo de influencia han cerrado filas en torno a la nueva dirigencia. Imposible saber si dentro de unos años, cuando vengan las próximas elecciones intermedias sigan igual de convencidos.

Pero en este momento es lo mejor que tiene el PRI. Que a Cristina Ruíz le importe, es imposible saberlo, pero si los trata, de la misma forma que la han tratado, sin duda será un enorme "salvavidas". Si la soberbia es mayor, tendrán menos representantes y ya es mucho decir.

### UNOS DÍAS ANTES, INCONFORMES CON LA IMPOSICIÓN MANDAN ESCRITO AL PRI NACIONAL.

Unos días antes, un grupo de priistas que no están conformes con la imposición de Alejandro Moreno en el PRI mexicano mandan un documento en el que dan a conocer su postura.

Reconocen que la gente se alejó del PRI porque dejaron de representar sus anhelos y si buscan la reconciliación con la gente deben empezar desde su partido. La actual dirigencia puede estar investida de legalidad, pero no de legitimidad.

Hacen siete solicitudes entre las que destaca, evidentemente, que se corrija nombramiento de dirigencia estatal por un método de elección por la base militante; la renovación del Consejo Político; elección por militantes de los comités municipales entre otros.

Pocos suponen que los escucharán, pero sin duda es peor que todos se queden callados. Al menos ahora existe una voz de oposición. Es el nuevo PRI.

### PREGUNTA DEL DÍA: ¿ESTÁ DIVIDIDO EL EQUIPO DE RICARDO MORENO EN ADMINISTRACIÓN DE TOLUCA? ¿YAZMÍN NAJERA, SINDICO DEL AYUNTAMIENTO EN CLARO ENFRENTAMIENTO CONTRA EL ALCALDE?

No han pasado ni dos meses y la administración de Ricardo Moreno parece que tiene años. Las promesas se ven lejanas, todo se complica con la inseguridad.

Pero su equipo. ¿Será verdad que una de sus más valiosas aliadas en campaña dejó de serlo? ¿Una figura que siempre estuvo con Ricardo Moreno, ahora ya no se entienden? ¿Yazmín Najera, la síndico ha tenido serios problemas o diferencias de opinión con el alcalde que ya no le tiene la misma confianza?



## El pico del pollo

**Alfredo Albiter S.**

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

La voluntad (Cuatro)

Con agrado y no veo cómo va jalando el tema de la renovación de la rectoría en la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx). Me late, porque -entiendo- hay interés no sólo de la comunidad, sino de toda una sociedad y eso, por lo menos para este alado, es gratificante, porque quiere decir se haya estudiado o no en la Máxima Casa de Estudios se tiene conocimiento de ella y habrá muchos ojos vigilantes de lo que suceda. No me gusta la manoseada que le están dando a la "Uní", rompiendo con límites donde se afecta a personas, se invade la vida personal y se agrede en el nombre de una nueva forma de hacer política...Encuentro en la información revisada la existencia de grupos -lo cual no es raro, ni para crucificar a alguien por ello- que apoya a la secretaria de Administración, a la directora de Derecho o a la de Ciencias Políticas, por lo menos las más visibles, pero me dicen hay -por lo menos- otras dos mujeres más y también un par de hombres que pretenden la silla que actualmente ostenta Carlos Eduardo Barrera Díaz...Y ¿por qué nos admiramos? ¿pues no que admiramos los nuevos tiempos y qué bueno ya no está el PRIAN y estamos estrenando forma de hacer política y un montón de cosas más?... Chiale,

### **No me gusta la manoseada que le están dando a la "Uní", rompiendo con límites donde se afecta a personas y se invade la vida personal**

con esas nuevas formas donde actitudes porriles han encontrado terreno fértil para regresar a los setenta. Ya los veo -a esos grupos- dónde, cuándo y cómo hacerle para echar "madrazos" en la Máxima Casa de Estudios, tratando de imponer por la fuerza o a bola de "chingazos" su santa voluntad, por el simple hecho de ganar privilegios. Desde afuera las cosas se ven diferentes, el panorama es más amplio y los argumentos se ven de diferente forma. Incendiar la universidad no es una opción -me queda claro- ni entre los universitarios, ni entre los ex universitarios ni entre la población... ¿A María José Bernáldez Aguilar, directora de Derecho, se le ha mencionado con insistencia como una de las aspirantes -por qué no podría serlo-, igual sucede con la directora de Ciencias Políticas, Laura Elizabeth Benhumea González -por qué no podría serlo- y quienes falten hombres y mujeres que cumplan con los requisitos plasmados en la convocatoria -por qué no podrían serlo-

si están dentro de lo estipulado por el documento?... Cuáles son las fortalezas y debilidades de quienes se dicen podrían ser, bueno, pues ya estaremos hablando de ello, pero ojalá en ninguna circunstancia se les abra la puerta a los "porritos cuarta región", por cierto, parece en todos lados se han metido.

#### **LA RABADILLA DEL POLLO**

Pollos en el tejado me dicen, la fotonota de la edición de este lunes en Capital Edoméx es más que ilustrativa. El ex alcalde Juan Maccise Naime, no obstante dejar la ciudad en la inseguridad, en el abandono, distrae una patrulla de la policía municipal para vigilar su domicilio. ¿neta?, no fue suficiente con lo no hecho como para seguir fregando a la ciudadanía. ¿Qué dirá el OSFEM de este aparente o evidente desvío de recursos? Mira que hay quienes son cínicos, pero otros rayan esos límites. Ya le seguimos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.